



#PARAABRIL

México renueva acuerdo con la Unión Europea

2

ENCUENTROS ENTRE LAS REPRESENTACIONES DE MÉXICO Y EU.

1

DE LAS REUNIONES FUE PRESIDIDA POR EL TITULAR DE LA SRE.

BUSCAN AMPLIAR EL INTERCAMBIO COMERCIAL, AFIRMAN

POR VÍCTOR ORTEGA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México y la Unión Europea celebraron una reunión de alto nivel para revisar el estado de su relación comercial, política y multilateral, en un contexto internacional marcado por tensiones geopolíticas, conflictos armados y disputas comerciales.

Durante el XI Diálogo Político de Alto Nivel y el IV Diálogo de Alto Nivel sobre Asuntos Multilaterales, ambas delegaciones coincidieron en mantener la hoja de ruta para firmar el Acuerdo Global Modernizado México-Unión Europea en el primer cuatrimestre de 2026, uno de los principales ejes del encuentro.

Las reuniones fueron enca-

bezadas por la subsecretaria de Relaciones Exteriores, María Teresa Mercado, y el subsecretario para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos, Enrique Ochoa, mientras que por la Unión Europea participó Olof Skoog, secretario general adjunto del Servicio Europeo de Acción Exterior.

En paralelo, el canciller Juan Ramón de la Fuente sostuvo un encuentro de trabajo con Skoog y con el embajador de la UE en México, Francisco André, donde revisaron el avance del acuerdo y coincidieron en la necesidad de fortalecer el multilateralismo y el respeto al Derecho Internacional como base de la relación bilateral.

De acuerdo con lo expuesto en el diálogo político, "el nuevo acuerdo permitiría ampliar la cooperación económica mediante desgravaciones arancelarias, incentivos a la inversión y prácticas actualizadas en comercio, además de abrir la puerta a proyectos estratégicos vinculados a la iniciativa europea Global Gateway". ●

VÍNCULO RELEVANTE

- La Unión Europea es el tercer socio comercial de México.

- Es también la segunda fuente de inversión extranjera en el país, indica Cancillería.